

<input checked="" type="checkbox"/>	Frage	2025-09
-------------------------------------	--------------	---------

Eingabe vom: 12.02.2025
Eingereicht: Marcel Roost

Fragestunde 27.02.2025: Umrüstung Heizsystem Bullinger

IDG-Status: Öffentlich

Dem Protokollauszug KP2025-42 zur Verlängerung des Rathausprovisoriums-Mietvertrags in der Bullingerkirche konnte entnommen werden, dass auf einen Ersatz des Heizsystems (heute Gas) verzichtet wird, da eine Erdsonden-Wärmepumpe oder ein Anschluss ans Fernwärmesystem «kurzfristig nicht möglich» seien.

1. Weshalb genau ist eine Erdsonden-Wärmepumpe kurzfristig nicht möglich?
2. Weshalb genau ist ein Anschluss ans Fernwärmenetz kurzfristig nicht möglich? Gemäss Energiekarte der Stadt Zürich sind zahlreiche Bauten rund um die Bullingerkirche bereits ans Fernwärmenetz angeschlossen, so das Sihlfeldschulhaus, die katholische Kirche St. Felix und Regula, alle Wohnhäuser rund um den Bullingerhof und viele mehr.